

Date : 24/08/12

Nouveaux établissements classés cinq étoiles

par Frédéric Abadie



La liste des hôtels cinq étoiles s'est enrichie depuis le début du mois d'août de onze nouveaux établissements français, indique le site internet d'Atout France. Il s'agit en région du Château d'Artigny, à Montbazou (Indre-et-Loire, 56 chambres), de l'hôtel Le fer à Cheval, à Megève (Haute-Savoie, 54 chambres), du Mas de Chastelas, à Gassin (Var, 23 chambres), de l'Auberge de Noves, à Noves (Bouches-du-Rhône, 23 chambres), de l'hôtel B Design et Spa, à Paradou (Bouches du Rhône, 14 chambres), du Château d'Esclimont, à Bleurt-Saint Symphorien (Eure-et-Loir, 52 chambres), du Château d'Isenbourg, à Rouffach (Haut-Rhin, 41 chambres), de l'Hôtel- **Château** de **Valmer**, à La Croix-Valmer (Var, 41 chambres) et de l'Hôtel Dune, à Gassin (Var, 20 chambres).

A Paris, ont obtenu leurs cinq étoiles, le Hyatt Regency Paris Madeleine (8e arrdt, 86 chambres) et l'Hôtel Le Meurice, dans le 1er arrondissement (161 chambres). Le Meurice est devenu, le 7 août dernier, le douzième hôtel ayant reçu la distinction de Palace.

Au 24 août, 233 établissements sont classés cinq étoiles en France.

Évaluation du site

Ce site s'adresse aux professionnels du tourisme et de l'hôtellerie. Il leur propose un espace emploi, une base de données des hôtels ainsi que l'actualité du secteur.

Cible
Professionnelle

Dynamisme* : 9

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine